
Verbale Assemblea Ordinaria on line del 29 Aprile 2024 

L'anno 2024 il giorno 29 del mese di Aprile alle ore 17:00, in seconda convocazione, in quanto 
la prima convocazione è andata deserta si è tenuta, in modalità web su piattaforma zoom, 
l'assemblea generale ordinaria della associazione ADI ASSOCIAZIONE ITALIANA DI 
DIETETICA E NUTRIZIONE CLINICA ETS già ONLUS per discutere e deliberare sul seguente

ordine del giorno

1. Saluto del Presidente
2. Approvazione bilancio consuntivo 2023 di ADI ETS già ONLUS
3. Approvazione bilancio preventivo 2024 di ADI ETS già ONLUS
4. Varie ed eventuali

All'ora indicata risultano presenti:

Dott.ssa Barbara Paolini, Presidente dell’Associazione
Dott.ssa Carmela Bagnato, Segretario ADI
Dott.ssa Carbonelli Maria Grazia vicesegreterio
Dott. Filippo Valoriani, Tesoriere ADI
Dott. Massimiliano Petrelli consigliere 
Dott.ssa Maria Pia Mollica consigliere 
Dott.ssa Hassan Odette Misa Sonia consigliere
Dott.ssa Bolesina Lorena revisore dei conti
Dott.ssa Annarita Sabbatini consigliere
Dott.ssa Valeria Lagattolla coordinatore PR
Dott. Battino Maurizio
Dott.ssa Antonietta Morini
Dott.ssa Annalisa Maghetti
Dott. Paolo Di Berardino 
Dott.ssa Elena Agnello
Dott.ssa Concetta Finocchiaro
Dott.ssa Francesca Giampieri
Dott.ssa Iris Zani
Dott. Mario Parillo
Dott. Santino Morabito
Dott. Antonio Caretto Presidente Fondazione ADI
Dott. Claudio Miglio, Commercialista dell’Associazione e socio onorario 



Presente per la segreteria: 
Sig.ra Raffaella Seraglini
Dott.ssa Veronica Bolleri
Il Presidente Barbara Paolini apre l’assemblea alle ore 17:00, e chiama a fungere da segretario 
la dott.ssa Carmela Bagnato che presente accetta.
Costituito così l'ufficio di Presidenza, il Presidente fa constatare che l'Assemblea convocata 
deve ritenersi valida a norma di legge e a norma di statuto essendo stata convocata sia in 
prima che in seconda convocazione almeno 15 giorni prima dell’assemblea secondo le 
modalità previste dallo statuto ed essendo la prima convocazione andata deserta.
Infine ricorda che l’Assemblea è da ritenersi legittima e valida a norma di legge e di statuto 
anche nella modalità conference/full video (con registrazione nel caso di specie 
preventivamente autorizzata da tutti i presenti) su piattaforma zoom.
Il Presidente da atto che tutti i presenti sono in regola con le quote sociali.

Si passa alla discussione del primo punto all’ordine del giorno e il Presidente saluta tutti i 
presenti facendo una breve introduzione sulla mission dell’Associazione e degli obiettivi 
raggiunti nel 2023. Nessuna delibera viene assunta dall’assemblea sul punto.

Il Presidente passa alla discussione del secondo punto all’ordine del giorno e passa la parola al 
dott. Claudio Miglio che da lettura per suo conto, dopo aver messo in condivisione con tutti i 
presenti, del bilancio consuntivo al 31/12/2023 compreso di relazione di missione e di 
relazione dell’organo di controllo che chiude con un disavanzo di esercizio di euro -12.204,00. 
Il Presidente al termine mette ai voti l’approvazione del bilancio consuntivo al 31/12/2023 e 
chiede ai presenti se qualcuno intende prendere la parola. 
Nessuno dei presenti prende la parola e il presidente pertanto passa alla votazione del 
secondo punto all’ordine del giorno e l’assemblea, all’unanimità dei presenti aventi diritto di 
voto 

delibera

- di approvare il Bilancio consuntivo dell’esercizio sociale chiuso il 31/12/2023 
dell’associazione compreso di relazione di missione e di relazione dell’organo di controllo 
che chiude con un disavanzo di esercizio di euro -12.204,00 dando ampio mandato al 
Presidente Barbara Paolini per gli adempimenti di legge necessari compreso il deposito al 
RUNTS;

- di approvare la proposta di copertura del disavanzo di esercizio 2023 mediante l’utilizzo 
del Patrimonio dell’ente libero/disponibile.

Si passa a trattare il terzo punto all’ordine del giorno.

Il Presidente passa la parola al dott. Claudio Miglio per illustrare per suo conto il bilancio 
preventivo al 31/12/2024 in termini tecnici dopo averlo messo in condivisione con tutti i 
presenti. 



Nel corso della lettura interviene il Presidente della Associazione Barbara Paolini illustra 
alcune voci di bilancio preventivo cambiate rispetto al consuntivo 2023 a seguito delle 
strategie messe in atto dall’organo amministrativo dell’Ente. 
Il dott. Claudio Miglio rammenta infine che l’ADI nel 2022 è stata iscritta al RUNTS Lazio 
acquisendo la personalità giuridica.
Si apre una breve discussione sul bilancio preventivo e al termine il Presidente mette ai voti 
l’approvazione del bilancio preventivo 2024 e chiede ai presenti se qualcuno intende 
prendere la parola. 
Nessuno prende la parola e il Presidente passa quindi all’approvazione del terzo punto 
all’Ordine del Giorno ovvero del bilancio preventivo per l’esercizio sociale 2024 e l’assemblea 
all’unanimità dei presenti aventi diritto di voto  

delibera

- di approvare il Bilancio preventivo relativo all’esercizio sociale 2024 dell’associazione che 
chiude con una previsione di pareggio. 

Si passa a trattare il terzo punto all’ordine del giorno e prende la parola il Presidente che 
espone ai presenti le diverse attività di natura istituzionale in ossequio allo statuto intraprese 
dall’inizio dell’anno. 
Attualmente, illustra il Presidente, l’ADI è impegnata in 3 linee guida e in una 
raccomandazione con il Ministero della Salute.  E’ stata rinnovata la copertina della Rivista 
scientifica di dietetica e nutrizione clinica Mediterranean Journal of Nutrition and Metabolism, 
che ha raggiunto l’indicizzazione grazie al lavoro dell’editor in chief Prof. Battino 
rammentando che la rivista non è più stampata ma solo fruibile online.
Il Presidente annuncia che nel 2024 sarà lanciato il concorso per restyling del logo 
dell’associazione e che dal primo di maggio 2024 sarà on line il nuovo sito web 
dell’associazione in veste completamente rinnovata.
Novità importante, illustrata dalla Presidente, è che è stata azionata sul portale del RUNTS la 
procedura del 5 x mille per l’ADI e si è in attesa di verificare che l’associazione sia stata 
inserita negli elenchi ufficiali dell’Agenzia delle Entrate.
Il presidente sollecita il pagamento delle quote ai Soci nei termini dell’annualità.
Sul terzo punto all’ordine del giorno nessuna delibera viene assunta e nessuno prende la 
parola.
Al temine il Presidente ringrazia tutti per la partecipazione e dopo lettura e sottoscrizione del 
verbale dichiara chiusa l'Assemblea alle ore 18.40.

Il segretario ADI verbalizzante                                                        Il presidente ADI
Dott.ssa Carmela Bagnato                                                                Dott. Barbara Paolini
                                                                                                              




